



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Inicia el I ciclo lectivo

9.000 estudiantes de nuevo ingreso disfrutaron su primer día de clases en la UCR

13 MAR 2017



Estudiantes disfrutaron al máximo de su primer día de clases en la UCR (foto: Karla Richmond).

Entre abrazos, sonrisas y llenos de entusiasmo, más de **40.000 estudiantes** iniciaron este 13 de marzo el **I ciclo lectivo del 2017** en la Universidad de Costa Rica.

A la salida de clases, el famoso pretil, la plaza 24 de abril y la Ciudad de la Investigación se convirtieron en los puntos de encuentro de miles de estudiantes, quienes aprovecharon estos espacios para conocer a sus nuevos compañeros o saludar a sus amigos.

En esta ocasión, la UCR recibió a alrededor de **38.400 estudiantes**, de ellos más de 9.000 son de nuevo ingreso. A esta población se suman 3.000 estudiantes que pertenecen al Programa Integral de la Persona Adulta Mayor ([PIAM](#)).

Durante los próximos días, los estudiantes podrán disfrutar de diferentes actividades culturales y artísticas organizadas dentro del marco de la [Semana de Bienvenida](#).

Semana de Bienvenida UCR 2017

Bienvenida del Dr. Henning Jensen Pennington al I ciclo lectivo del 2017

[Tatiana Carmona Rizo](#)
Periodista Oficina de Divulgación e Información
jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [estudiantes](#), [primer](#), [dia](#), [ingreso](#), [bienvenida](#), [clases](#).